

## Herzlich willkommen zum 89. Kongress in Salzburg



Tourismus Salzburg

Im Auftrag des Österreichischen Imkerbundes richtet die Salzburger Imkergenossenschaft vom 08.09.2016 bis 11.09.2016 den 89. Kongress deutschsprachiger Imker in der Mozartstadt Salzburg aus.

Salzburg, Hauptstadt des gleichnamigen Bundeslandes mit ca. 147.000 Einwohnern, liegt am Rande der Alpen an der Grenze zu Bayern.

Die Vorträge werden im Kongresshaus, neben Schloss Mirabell, abgehalten und auch die Ausstellung wird in diesem Haus eingerichtet.

Das Kongresshaus liegt sehr zentral, ca. 5 Gehminuten vom neuerrichteten Bahnhof, und in ein paar Gehminuten hat man bereits die Altstadt erreicht.

Die Neubesiedelung Salzburgs begann um ca. 700 durch Bischof Rupert auf den Ruinen der Römerstadt Iuvavum. Diese Römersiedlung wurde erstmals im 1. Jahrhundert erwähnt. Bereits 739 wurde Salzburg Bischofssitz, 798 Sitz eines Erzbischofs. 755 wurde erstmals der Name Salzburg erwähnt.

Der Reichtum Salzburgs kam hauptsächlich vom Salzhandel und Gold- und Silberbergbau in den Tauern.

Ab 1598 erfolgte der Ausbau zur barocken Stadt, 1622 Gründung der Universität und 1756 wurde der berühmteste Bürger Salzburgs geboren, nämlich Wolfgang Amadeus Mozart.

Den Erzbischöfen gelang es auch Salzburg aus den Wirren des dreißigjährigen Krieges heraus zu halten und 1628 konnte der neue Dom eingeweiht werden und dies zu einer Zeit, wo in Deutschland bereits 10 Jahre der 30 jährige Krieg tobte.

Doch alles Schöne geht einmal zu Ende und das Land Salzburg verlor 1805 seine Selbständigkeit und damit einhergehend die Stadt Salzburg ihre Funktion als Residenzstadt. Seit 1816 befindet sich Stadt und Land Salzburg endgültig bei Österreich und verfiel in einen Dornröschenschlaf.

Seit 1920 gibt es die Salzburger Festspiele und damit auch wieder eine positive Entwicklung in allen Bereichen.

1962 wurde die Universität wieder gegründet und seit 1996 besitzt Salzburg den Status eines Weltkulturerbes.

Als Organisator des 89. Imker-Kongress deutschsprachiger Imker laden wir Sie herzlich in die Mozartstadt Salzburg ein.

Willi Kastenauer  
Obmann LV – Salzburg  
und Salzburger Imker-genossenschaft



Johann Gruscher  
Präsident Österreichischer Imkerbund

